

# LE FANTASQUE.

AUBIN TRADUCTEUR ET ÉDITEUR DE LA REVUE  
PROPRIÉTAIRES : No. 2 Rue Grant, St-Roch.  
V. IL ROVEN IMPRIMEUR, No. 7 Rue des Prairies, St-Roch.  
EST. 1841. LE FANTASQUE. A PARIS. EST. 1841. LE FANTASQUE. A PARIS.  
e n'obéis ni ne commande à personne, je vais où je veux, je suis ce que me plait, je vis comme je peux et je meurs quand il le faut.

Prix : deux sous.

Vol. 3. Quebec, 24 Janvier, 1841. No. 14.

## MÉLANGES.

### L'HOMME QUI NE DINE PAS.

De tout temps Paris a été une ruche de frelons.

Outre ceux qui, par intervalles, éprouvent des malheurs en cours d'assises, comme le jeune Cleeman (qui dîne parfaitement tous les jours), on comprend dans cette famille de tritands, tous les indistincts parasites qui vivent des intérêts

de notre civilisation moderne.

Ces tritans fourmillent à l'infini, au point qu'il faudrait faire un pas dans la rue sans renouer un problème social.

Il y a un Arabe du désert, Oriental sauf teint, né dans la rue du Grand-

Furleur, et qui vend des dattes d'Afrique tout aussi authentiques qu'un vendeur de commerce, cet homme-là trouve de quoi dîner, plutôt deux fois qu'une, une

La, sous les piliers des hôtels, vous rencontrerez un Monsalivet-de-bas, étage qui n'opage, à raison de quinze sous pièce; tous les lapins de gouttières dont il a dé-  
couvert son quartier. Non-seulement cet homme-là dîne, mais il fait dîner des autres.

À deux pas on voit un Jacques Lefebvre, de dix ans qui débite trois paires de rejetées éclairées par huit chandelles. Plus loin, une vingtaine de mètres, pas moins d'heure, d'hygiène, de pyramides de savons roses, le Windsgar, l'élegant marchand négociant préconise l'incomparable qualité de ses marchandises, tandis que ses mains attestent qu'il ne s'en est jamais servi. N'importe, tous ces gens-là mangent.

Sans plus de préambules, passons tout d'un coup à l'homme qui ne dîne pas.

Beaucoup de gens plaignent l'homme qui ne dîne pas; il fait bien croire que c'est le plus aimable. Quand à lui, il benit sans cesse le ciel de sa position. Et, en effet, l'homme qui ne dîne pas habite le plus craindre d'être exposé à mourir le dîner un jour, tandis que l'homme qui ne dîne pas est de barrasse de telles tensions qu'il n'a pas peur pour lui l'espoir de trouver un jour ou l'autre à dîner.

Selon les lois de l'hygiène primitive, l'homme qui ne dîne pas doit compter sur une longévité normale; chaque fois que les grands journaux signalent un centenaire à l'opinion publique, de leurs abonnés, soyez sûr qu'il s'agit d'un homme qui ne dîne pas.

Lequel homme est le plus sûr d'être au-delà de tout malheur? C'est l'homme qui ne dîne pas.

Lequel homme est le plus sûr d'être au-delà de tout malheur? C'est l'homme qui ne dîne pas.

Lequel homme est le plus sûr d'être au-delà de tout malheur? C'est l'homme qui ne dîne pas.